

## Couches : attention aux traces de toxiques

Abderrahim DERRAJI - 2017-01-26 03:41:39 - Vu sur pharmacie.ma

D'après le magazine « 60 millions de consommateurs, la plupart des couches-culottes renfermeraient des substances « à la toxicité suspectée ou avérée ». « 60 millions de consommateurs » ont testé douze marques de couches et dix d'entre elles contiennent au moins une substance indésirable. Neuf références contiennent des composés organiques volatils (COV) irritants et neurotoxiques comme le toluène ou le styrène. Les couches de marque « Eco Planet », recèlerait , en plus, des traces de glyphosate, irritant et potentiellement cancérigène, et d'hydrocarbures aromatiques polycycliques. Une autre référence, renfermerait même des dioxines et des furanes.

Les teneurs de ces produits indésirables restent inférieures aux seuils autorisés. D'après « 60 millions de consommateurs » ces doses ont été définies en cas d'inhalation. L'auteur de l'enquête, Victoire N'Sondé, souligne qu' « il n'y a pas aujourd'hui d'évaluation du risque pour le cas de couches appliquées directement sur la peau, toute la journée ». Ces composés toxiques proviendraient, selon ce mensuel, des solvants et des procédés chimiques employés lors de la fabrication, des produits servant à blanchir la cellulose ou encore des pesticides utilisés pour cultiver les céréales dont est issu l'amidon présent dans certains modèles. L'auteur de l'article estime que le principe de précaution devrait prévaloir, d'autant plus que les nourrissons sont particulièrement sensibles aux substances toxiques.